

## 令和3年度 定期総会が書面にて決議されました

今年度も新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止を考慮し、定期総会を書面にて議決とさせていただきました。

事業・決算報告及び今年度の計画案などと共に、各部会の活動についても報告させていただき、可決されましたことをご報告いたします。

今年度も例年通りの活動が開催しにくい状況下ではありますが、内容や方法を考えながら地域づくり活動を展開していきたいと思っております。

みなさまのご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

余呉地域づくり  
だより

魅力ある郷土づくりプロジェクト

### 「お茶摘みイベント」を開催しました

去る5月16日（日）地域の魅力発信事業として取り組んでいる菅並茶再生のひとつとして「茶摘み」とホットプレートを使って自宅でもできる「釜炒り製茶」を体験するイベントを開催しました。

地域おこし協力隊の中山さん指導のもと、地元自治会の方々のご協力もいただき、子どもから大人まで7組16人の参加がありました。

参加者の方から「いつも飲んでいるお茶よりおいしい」「良い香り」「来年もしたい」などのお声もいただきました。また80歳の参加者さんは「自分の母が自宅で製茶していた姿が思い出され懐かしく感じた」と話しておられました。

魅力ある郷土づくり  
プロジェクト その2

もうすぐ紫陽花の季節となります。

晴天時はもちろんのこと、雨に打たれる紫陽花もまた風情があっていいですね。

今年も「余呉湖あじさい復活プロジェクト」に取り組んでいます。

余呉湖畔の紫陽花をぜひお楽しみください。

製茶をする時の炒釜を探しています。（この写真の釜）お持ちの方で譲っていただける方は余呉地域づくり協議会までご連絡ください



# おしらせ

## ◎余呉・姫里子ども交流交歓会中止のお知らせ

8月に予定しておりました余呉・姫里子ども交流交歓会は新型コロナウイルス感染症を考慮し、話し合いの末中止を決定しました。次回、開催時にはご参加・ご協力の程よろしくお願いいたします。

余呉・姫里子ども交流会実行委員会

## ◎余呉湖健康マラソン中止のお知らせ

予定しておりました「第41回余呉湖健康マラソン」は、新型コロナウイルス感染症を考慮し、やむを得ず中止の決定をさせていただきました。

大変残念ではありますが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

余呉湖健康マラソン実行委員会

## ご存じですか？「地域活力プランナー」



地域における課題発見と問題解決の為、各地域に地域活力プランナーが配置されています。連合自治会などと連携し地域の活性化や課題解決につながる取り組みを実践していくことから、余呉では地域づくり協議会の職員がプランナーを兼任しています。できる限り多くの方から意見を聞き、地域活動に活かせるよう取り組んで行きたいと思っておりますので、地域にお伺いした際にはぜひお話をお聞かせください。

## ワクチン接種に行こう

### 地域自治体集落での歯科講演会開催の案内



中之郷歯科診療所 歯科医師 林 浩志

昨年1月に日本で初めて新型コロナウイルス感染症（COVID-19）が確認されてから1年6か月が経過しました。COVID-19は瞬く間に全国に広がり、現在はいわゆる第4波で変異型ウイルスが出現し依然として油断ができない環境です。昨年度は、コロナ禍のため、学校、地域自治会に出向いて行う講演会（歯科の啓もう活動）を行うことができず残念な1年でした。

現在高齢者施設及び医療関係者の新型コロナウイルスワクチン接種が終了し高齢者の接種が開始されましたが、今後地域でのワクチン接種が順調に進み、その効果が出て早期に終息に向かい地域の皆様と直接お会いしてお口の講演会ができることを期待しています。

ワクチンの接種は自身のコロナ感染とその重症化を予防するだけでなく、身の回りの大切な人への感染を未然に防ぐためにも大切なことです。皆様も新型コロナワクチンの接種をお願いします。